

Sachantrag

des teilautonomen Alle-Frauen-Referates im Allgemeinen Studierendenausschusses

## **Aus „Alle Frauen\* Referat“ wird „Feministisches Referat“**

Das Studierendenparlament möge beschließen:

### **Petitium**

Auf Grundlage von Artikel 7a Absatz 2 wird das teilautonome Alle-Frauen-Referat (AFR) im Allgemeinen Studierendenausschuss (AStA) in „Feministisches Referat“ umbenannt.

### **Begründung**

Warum wollen wir „Feministisches Referat“ heißen?

Der Begriff Frauen\* ist nicht mehr aktuell und nicht exklusiv. Zudem fühlen sich eine Menge Menschen, die wir vertreten, durch den Begriff „Frauen“ nicht angesprochen. Zwar führten wir das „\*“ ein, doch auch dieses führte oftmals zu Verwirrung.

Wir möchten in unserem Referat über feministischen Themen aufklären und diskutieren, daher sollte unser Referat auch für alle vom Patriarchat unterdrückte Personen und Akteure der feministischen Bewegung zugänglich sein und das sind eben nicht nur Frauen, sondern auch Lesben, intergeschlechtliche Personen, nicht binäre Personen, trans Personen und agender Personen. All diese Menschen möchten wir mit dem ersten Blick auf unseren Namen absprechen und vertreten.